

# ADDRESS

## Rutin Jalin Silaturahmi Dengan Masyarakat Melalui Jumat Berkah Kapolsek Aikmel

Syafruddin Adi - [LOMBOKTIMUR.ADDRESS.CO.ID](http://LOMBOKTIMUR.ADDRESS.CO.ID)

Jan 19, 2024 - 11:43



*Giati Jumat Berkah Kapolsek Aikmel., (19/01/2024)*

Lombok Timur NTB - Sebagai Upaya mendekatkan diri dengan masyarakat di wilayah hukumnya, Polsek Aikmel terus secara rutin melaksanakan kegiatan Jumat Berkah pada setiap hari Jumat dengan melakukan berbagai kegiatan sosialisasi.

Berbeda dengan yang dilakukan pada Jumat Berkah sebelumnya, kali ini Polsek Aikmel melaksanakan kegiatan sosial tersebut di beberapa dusun dan desa di wilayah hukumnya pada Jumat 19 Januari 2024.

Disela-sela kegiatan Kapolsek Aikmel Iptu Faisal Amri S.Trk., selaku penggagas program di bidang Sosial untuk membantu masyarakat ini menyampaikan bahwa pada kegiatan Jumat Berkah tersebut dirinya yang turun Secara langsung didampingi para kanitnya memberikan bantuan kepada masyarakat berupa barang ataupun alat-alat sebagai penunjang aktivitas masyarakat.

Barang dan alat-alat tersebut berupa Bola sepak masing 1 buah yang diberikan kepada kelompok pemuda di Dusun Cepak Timur dan Dusun Pungka Daya Desa Aikmel, satu buah Senter yang diberikan kepada BKD Desa Bagek Nyaka, masing-masing 3 buah Sapu berikat Nak sampah diberikan kepada kelompok ibu PKK di Desa Kalijaga dan Desa Lenek.

“Kami berharap sarana yang kami berikan kepada masyarakat dapat menunjang aktivitas dari masyarakat tersebut. Semoga ini bermanfaat,”ucapnya sambil menyalami ibu-ibu saat menyerahkan sarana kebersihan tersebut.

Program Jumat Berkah ini disamping sebagai bentuk kepedulian Polisi dari Polsek Aikmel juga sebagai sarana penyambung dan mempererat silaturahmi antara masyarakat sehingga diharapkan nantinya masyarakat turut serta mendukung pelaksanaan program - program dari kepolisian salah satunya menciptakan Harkamtibmas.

Kemudian lanjutnya turut serta mendukung program pemerintah dalam rangka pembangunan demi keselamatan masyarakat serta berkontribusi dalam rangka mewujudkan pemilu Damai tahun 2024 yang sesaat lagi akan diselenggarakan.

“Kami akan terus berinovasi untuk melakukan kegiatan-kegiatan yang bermanfaat untuk masyarakat disamping menjalankan tugas pokok sebagai penjaga keamanan dan penindakan hukum yang diisyaratkan UU. Semoga kegiatan ini sedikit membantu keperluan yang dibutuhkan masyarakat,”pungkasnya.  
(Adb)